



## NACIONAL

**AMLO envía nota de extrañamiento a EU por dichos de Ken Salazar**

- “Mis preocupaciones sobre la reforma son en espíritu de colaboración”, responde el embajador

PAG. 7

# Es una falta de respeto a la soberanía mexicana los amagos de Salazar: AMLO



Presidencia de la República

**El presidente dijo que la actitud del embajador fue imprudente.**

El presidente califica de imprudente y desafortunada la declaración del embajador de Estados Unidos; envía nota diplomática de extrañamiento a EU

**Gerardo González Acosta**  
nacional@cronica.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó como una falta de respeto los “amagos del embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, sobre la reforma judicial”, e informó que envió una nota diplomática de extrañamiento.

“Últimamente, ha habido actos de falta de respeto a nuestra soberanía, como esta declaración desafortunada, imprudente, del embajador Ken Salazar, pero ya se hizo una nota

diplomática, un extrañamiento, y sostengo lo que dio a conocer la Secretaría de Relaciones Exteriores, porque no aceptamos injerencismos, no aceptamos que ningún representante de gobiernos extranjeros intervengan en asuntos que solo nos corresponden resolver dirimir a los mexicanos”, expresó.

Durante su conferencia matutina señaló que es un extrañamiento para la Embajada y “espero que esto no se repita; son parte de los contrastes en la relación entre ambos países”.

Explicó que “es parte de los contrastes que se dan en la relación del gobierno de Estados

Unidos y el gobierno nuestro, durante muchos años, ya lo hemos explicado, además es parte de la historia de nuestro país”.

Añadió que desde la Doctrina Monroe, Estados Unidos ha aplicado una política injerencista en todo América.

**TAMBIÉN A CANADÁ**

Enseguida, el Jefe del Ejecutivo confirmó que también se enviará una nota diplomática a Canadá, para protestar por su posicionamiento sobre la reforma judicial.

“Se va a hacer a Canadá también”, dijo.

Al hablar sobre posibles afectaciones al T-MEC, el presidente dijo que “no pasa nada, es otra cosa, es parte de la propaganda, con todo respeto, de la intromisión, iba a usar otro término, me he vuelto muy diplomático”.

**TRUMP FUE MUY RESPETUOSO CON MÉXICO**

Manifestó que “parece increíble, pero nos entendimos con el presidente Trump, porque después de tener un discurso en campaña beligerante en contra de México y de los migrantes, fue muy respetuoso, hasta firmamos un tratado comercial y no nos ofendió en el tiempo en que estuvo él de presidente”.

El presidente expresó que espera que el tipo de declaraciones como las de Ken Salazar no se repitan y leyó la nota de extrañamiento enviada a la Embajada de Estados Unidos en México.